

今こそ、消費税は5%へ戻せ

中小業者支援は融資の拡充だけでなく、営業損失補てんなどの直接支援を！

銀行員の話…

融資は審査で貸し出せない業者が多くなっている。銀行としてもこういう業者は日本政策金融公庫を紹介するしかないと話していました。

新型コロナウイルスの影響から経営を守ろう！



税金・社会保険料の納付

家賃・リース料、給与や買掛金の支払い

借入金の返済猶予や借り換え

新型コロナウイルス感染症による政府の自粛要請や入国規制、一斉休校で「中国から材料が入らず工事がストップ」(建設)、「お客が全然来ない」(飲食)、「3月分の仕入れ代金が払えない」(給食納入)、「仕事が全部キャンセルで給与が払えない」(イベント)など中小業者の営業に大きな影響がでています。一人で悩まず民商に相談し、経営を守りましょう！

利用できます！政府の対応策

政府の緊急対応策では中小企業・小規模事業者向けに以下のようなメニューを打ち出しています。

- ① 日本政策金融公庫の特別貸付 (無利子、据え置き期間5年)
- ② セーフティネット保証4号・5号・危機関連保証
- ③ 雇用調整助成金の特例 (助成率4/5)
- ④ 学校臨時休業に伴う助成金
- ⑤ 既存融資の条件変更への柔軟対応
- ⑥ 税・社会保険料の猶予制度の活用

新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない中で、地域の中小業者への苦難が広がっています。一人で悩まず、民商に相談し、経営を守りましょう。

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商工会
TEL(27)3161

4月の無料法律相談

4月9日(木) 午後4時から

ご相談のある方は事前にお申し込みください



確定申告に300人超 終了

集会・デモ行進中止の中

コロナウイルスの影響で集会・デモ行進を中止した中で3月13日(金)税務署に一斉確定申告を行いました。



税務署前の駐車場で申告書をもってならぶ会員

午後1時30分から順次、中田運動公園からそれぞれ税務署に向かいます。初めに二宮会長が白河税務署長宛の要望書を読み上げ、手渡しました。その後、年金者組合からも請願書を読み上げ提出しました。税務署は6人の署員で受付を開始し、スムーズに申告は終了しました。

税務署長への要望書(要旨)

- ① 申告納税制度を守る事
- ② 所得税法56条をただちに廃止すること
- ③ 税務調査で立会人を認めること
- ④ 滞納整理や納税相談では納税緩和措置を積極的にしめすこと
- ⑤ 収支内訳書や法人事業概況書は強要しない事
- ⑥ 一律の記帳でなく個々の事業者に即した記帳を尊重すること
- ⑦ マイナンバー記載を強要しないこと